



Presseinformation

Nr. 297 / 2014

Kiel, Montag, 30. Juni 2014

Verfassung / Bürgerbeteiligung

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Dr. Heiner Garg: FDP-Fraktion spricht sich für eine Absenkung des Quorums für Volksentscheide aus

Zur aktuellen Diskussion über die Absenkung der Quoren für Bürgerbeteiligung erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Der Wunsch und die Bereitschaft der Bürgerinnen und Bürger, sich aktiver für das Gemeinwesen einzusetzen, ist in den vergangenen Jahren stetig größer geworden. Vor diesem Hintergrund hält es die FDP-Fraktion für geboten, die Beteiligungsmöglichkeiten der Bürgerinnen und Bürger zu vergrößern. Wir sprechen uns daher bei der aktuellen Diskussion über die Landesverfassung für eine Absenkung des derzeitigen Quorums für Volksentscheide von 25 auf 15 Prozent aus. Wir sind der Auffassung, dass das Volk als Träger der Staatsgewalt neben der Teilnahme an Wahlen einen stärkeren, unmittelbaren Einfluss auf die politische Willensbildung und staatliche Entscheidungen haben sollte.“